



笠松

石巻市立
前谷地小学校
学校だより

No.8

令和3年10月28日(木)

目指す児童像 ○進んで学ぶ子供 ○思いやりのある子供 ○からだをきたえる子供

学芸会で学ぶ，学芸会から学ぶ，学芸会を学ぶ！

朝晩の冷え込み，日没時刻，木々の色，…秋の深まりを感じる毎日です。コロナ禍の中，様々な配慮や制限のある学芸会でしたが，お陰様で無事終了することができました。入場や参観中の約束事などをしっかり守っていただき，雨が降る中でのマナーやモラルを含め感謝の念に堪えません。

学芸会のねらいは「互いに努力を認め合いながら協力してよりよいものを作り出していくことの喜びを味わわせる」ことでした。練習を重ねる過程において子供たちが互いに認め合ったり協力し合ったりし，同時に担任との関りも増え，学級の一体感も高まったのではないのでしょうか。言葉や台詞，合唱や合奏，ダンス，太鼓，演技等々，学芸会で学んだことが次の何かに繋がることを期待します。舞台上で多少の緊張感を感じつつも一生懸命に発表する子供たちがとてもいきいきして輝いていました。教科書や教室内だけでは学べないものを学芸会から数多く学んだと思います。

各学年の演技終了後，参観された保護者からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。「かわいらしい発表でした」「すばらしい」「立派ですね」「心に響きました」「感動しました」中には涙を浮かべられている方も。4年生の太鼓の発表では，地域の方からご指導いただきました。地域伝承文化や農業等は後継者不足の悩みを抱えているといます。前谷地小では総合的な学習の時間に太鼓や米作り，野菜作り等に取り組み，「地域で地域を地域の人と学ぶ機会」を大切にしています。学校としての体験を伴うふるさと学習と，地域の方の後継者育成の願いがコラボしたよい機会だなど，学芸会や収穫シーズンのこの時期に強く感じます。コミュニティスクールの趣旨も感じられる学芸会でした。子供たちが数十年先の未来，その時代の子供たちに教える立場になって，小学校時代の学習や学芸会を懐かしく思い出すかもしれませんね。

我が子の学年限定ではありましたが，親子・子供同士・保護者同士が思い出を共有し，褒め言葉を伝え合い，コロナ禍の中でも小さくコミュニティを成立させていました。改めて，学芸会は「チーム前谷地小」にとっても大きな意義のある行事だと学びました。来年度はどんな学芸会になるのでしょうか。本当にありがとうございました。

校長 渡邊 清孝

📧お願いとお知らせ📧

- 朝晩の気温が低くなり，肌寒い日が増えてきました。また，日暮れも早くなっています。
- ①11月からは下校時刻が16時となります。お迎えを予定している場合は，前もっておうちでお子さんとおおよその時刻を確認してきていただくと助かります。
 - ②学校は換気のため，常時少し窓を開けています。暖房使用開始までまだ少し時間があります。寒くないように，防寒着の準備等お願いいたします。また，体調が悪い場合は無理をさせないようにしてください。



11月 主な行事予定

SC…スクールカウンセラー JTE…外国語指導補助員

1	月	みやぎ教育の日 司書在校	16	火	火災想定避難訓練 JTE 来校 トヨタ工場 リモート見学(5年) 放課後学び教室
2	火	朝会 全校5校時限 JTE 来校	17	水	松島自然体験学習(5年)
3	水	文化の日	18	木	全校5校時限 司書在校
4	木	代表委員会 全校5校時限 司書在校	19	金	なかよし集会 クラブ活動(最終) SC 来校
5	金	SC 来校	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	司書在校 集金袋配付
8	月	修学旅行(6年) 司書在校	23	火	勤労感謝の日
9	火	修学旅行(6年) ALT・JTE 来校 放課後学び教室	24	水	委員会活動 集金日
10	水		25	木	司書在校 ALT 来校 放課後学び教室 PTA 総務部会(19:00~)
11	木	司書在校 放課後学び教室	26	金	SC 来校
12	金	クラブ活動(3年生見学)	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	音楽集会 司書在校
15	月		30	火	かさまつり JTE 来校 放課後学び教室



12月の主な予定

3日(金)学習参観 13日(月)あんしん教室 23日(木)終業式 24日(金)~1月10日(月)冬季休業日

10/16 学芸会



2年 18名のおんがくたい



1年 七色☆あいうえおんがく



3年 ねこにすずをつけちゃった



4年 太鼓でつなぐ「みんなの心」



6年 村の子どもと雪ん子



5年 一致団結

2年ぶりの学芸会。かさまつ児童会のめあて「明るく みんなで協力し合って 笑顔で楽しもう」のもと、一人一人が演技や歌、演奏、ダンスと頑張りました。保護者の皆様、当日は駐車場や消毒のご協力、また温かい拍手をありがとうございました。